
股票的消息面服从技术面(股票基本面,技术面,消息面)

近期个股表现凌乱，把握节奏及转换持股思路也较难堪，看来中报也还早，题材也
基本进入分化阶段，利空也基本不存在了。
另一就是在这种状态下，我个人还是要回归曾经的思路来看待市场，这个市场就是
，在基本面公布之天下已知下后还是要把技术面优化靠前。
也就是从目前来说，所有消息面，基本面统统要服从技术面的按着行事。你们说说
是这个道理吗？
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